

### EXITOSA EVALUACIÓN A LA RESIDENCIA MÉDICA EN LA CNS REGIONAL COCHABAMBA



El día lunes 15 de agosto de la presente gestión, en instalaciones del Auditorio de Imagenología del Hospital Obrero N° 2, se llevó a cabo la supervisión y evaluación a la Residencia Médica de la Regional Cochabamba.

Esta evaluación estuvo a cargo del Comité Regional de Integración Docente Asistencial e Investigación (CRIDAI), en el Hospital Obrero N°2, en la cual fueron evaluadas todas las especialidades médicas de la Caja Nacional de Salud.



Posterior a una evaluación rigurosa por el CRIDAI Potosí se obtuvo una calificación óptima, demostrando que la institución garantiza los procesos de formación incorporando elementos innovadores de enseñanza, además de contar con un plantel docente asistencial con vasta experiencia.

Este logro, marca a la institución como un referente regional en la formación de los residentes médicos, quienes continúan capacitándose de manera continua.